

Sarah und die Wolke

Für alle Kinder dieser Welt – und für die Erwachsenen

Sarahs Familienname ist „Vollkommen“. Jeder Mensch hat einen Familiennamen.

Manche heißen Podgornik, Sedlacek, Müller, Huber, viele heißen Maier. Sarah würde gerne so heißen.

Sogar Maier wäre ihr lieber. Aber sie heißt Vollkommen.

„Vollkommen“, das bedeutet, dass alles in Ordnung ist.

Dass alles super und toll ist. Dabei ist überhaupt nichts vollkommen.

Sarah hätte gerne eine richtig vollkommene Familie. Eine mit einem Papa, der abends mit ihr spielt und einer Mama, die Zeit hat für sie und die abends nicht weg geht.

Sarah will nicht immer allein sein.

[...]